



ONU denuncia impacto de crisis interna en Congo Democrático

Description

(Naciones Unidas) El Consejo de Seguridad de la ONU denunció hoy el aumento de muertes y desplazamientos en República Democrática de Congo, a medida que el grupo armado M23 toma control de ciudades y pueblos.

Vivian van de Perre, representante especial adjunta para la Protección y Operaciones de la Misión de Estabilización de la Organización Naciones Unidas en ese país, lamentó el gran número de personas en busca de refugio y también de aquellas que depusieron sus armas.

Detalló que en los últimos días dos morteros cayeron en el campamento de la misión de la ONU, mientras las fuerzas de paz continúan haciendo todo lo posible para cumplir su mandato a pesar de los desafíos de seguridad.

«Se requiere una acción inmediata para aliviar el sufrimiento de los civiles y permitir que continúen los esfuerzos humanitarios para salvar vidas», afirmó Van Pierre.

Por su parte, la Organización Mundial de la Salud informó que el sarampión y la malaria constituyen una serie amenaza para la salud de los niños, y el desplazamiento incrementa el riesgo de propagación del cólera.

La agencia continúa proporcionando suministros vitales a hospitales y centros de salud en la nación africana, a pesar de que la violencia complica el rastreo de contactos y la prevención de infecciones.

Kivu del Norte y del Sur reportan más de 20 mil casos sospechosos de mpox (viruela símica) desde 2024, incluidos más de seis mil en las últimas seis semanas.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025